

Autour de Le Quesnoy

Journées patrimoines au centre hospitalier Vauban



LE QUESNOY

Le patrimoine de la Résidence Vauban au Quesnoy s'ouvre aux visiteurs lors des Journées Européennes du Patrimoine, le samedi 16 septembre.

DES ACTIVITÉS

La journée promet une variété d'activités pour tous les âges. Les professionnels seront présents pour échanger avec vous et répondre à vos questions. Une démonstration des activités proposées par la psychomotricienne vous permettra de mieux comprendre les dimensions de bien-être offertes aux résidents. Des ateliers d'animation seront également organisés pour les visiteurs,

L'ehpad Vauban se trouve au 25 rue Jean Jaurès et sera ouvert au public de 14h à 18h.

offrant un aperçu des activités proposées au sein de la résidence.

OUVERTURE DE LA CHAPELLE

L'événement inclura également l'ouverture exceptionnelle de la chapelle, une opportunité de découvrir un espace empreint d'histoire. Une exposition spéciale retracera l'histoire captivante du bâtiment, préparée par J-F. LEFEVRE, membre du cercle historique du Quercitain.

Hamel Bechiche